

TL



Sekundarschüler üben sich im Rollstuhlsport

Perspektivwechsel war das Motto für die Klasse 8c der Jessener Sekundarschule am Donnerstag in der benachbarten Mehrzweckhalle. Die Schüler konnten im Zuge des medienpädagogischen Projektes Klasse 2.0 der Mitteldeutschen Zeitung und der Mitgas GmbH selbst erfahren, was es bedeutet, im Rollstuhl zu fahren und damit Sport zu treiben. Vertre-

ter des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbands Sachsen-Anhalt e. V. waren mit zwei Varianten von Rollstühlen zu Besuch. Unter der Anleitung von Volker Möwes vom Berufsgenossenschaftlichen Klinikum Bergmannstrost Halle und Jens Sauerbier, Spieler der Deutschen Nationalmannschaft Rollstuhlrugby, lernten die Jungen und Mädchen, wa-

rum die Rollstühle für den Alltag anders gebaut sind als Sportrollstühle und wie sie mit den beiden Modellen fahren können. So konnten sie mit dem sportlichen Modell nicht umfallen, dafür aber auch nicht über einen Bordstein fahren. Sie lernten ebenfalls, bei voller Fahrt einen Ball mithilfe des Rollstuhls aufzuheben.